

Nestlé celebra 40 años apoyando las Semanas Musicales de Frutillar con nueva versión de su "Concierto de Extensión" gratuito en Llanquihue

Las Semanas Musicales de Frutillar, evento realizado desde 1968 en la ciudad turística de la Región de Los Lagos, cuenta con el respaldo de Nestlé Chile desde hace 40 años. En el marco de este trabajo colaborativo, la empresa presentará una nueva edición de su "Concierto de Extensión" en enero de 2025, sin costo y accesible para los habitantes de Llanquihue.

En esta versión del concierto, que se realizará el sábado 25 de

enero a las 19:00 en el Centro Deportivo Nestlé en Llanquihue, se presentará la Banda Sinfónica de la **Fuerza Aérea de Chile**, dirigida por Fabrizio De-Negri Murillo, que interpretará destacadas obras de compositores clásicos buscando cautivar a espectadores de todas las generaciones.

"Celebrar 40 años de apoyo a las Semanas Musicales de Frutillar es un motivo de inmenso orgullo para Nestlé, ya que estos años nos han permitido generar un



vínculo especial con la comunidad. Esto es un fiel reflejo de nuestro compromiso con la promoción de la cultura y el desarrollo de las comunidades en las que estamos presentes, como parte fundamental de nuestra misión en Chile", señaló Alejandra Pizarro, Gerenta de

Fábrica Nestlé Llanquihue.

Este evento formará parte de una serie de presentaciones gratuitas, que se realizarán entre el sábado 25 de enero y el martes 4 de febrero en diversas localidades, incluyendo Frutillar, Río Negro, Hornopirén, La Unión y Ancud.